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令和４年第１回六戸町議会定例会（３月）  

 

通 告

順 位 

質 問 

方 法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一問 

一答 

方式 

長根一男 1 農業振興対策につ

いて 

１） 水田活用の直接支払い交付金の見直し

を、国・県に要望する考えはあるか伺う。 町 長 

2 消防団活動につい

て 

１）消防団の活動資金を助成する考えがある

か伺う。 町 長 

3 道路整備について １）県道２２号線、金矢から三沢市古間木間

の道路改良工事の進捗状況を伺う。 町 長 

２ 一問 

一答 

方式 

種市正孝 1 町有地について １）小松ケ丘地区に保有している、町有地（約

3 万㎡）の利活用状況と、今後の利活用の

計画について問う。 

町 長 

2 災害対応について １）大規模災害等が起きた際の、非常食等の

備蓄状況について問う。 町 長 

3 介護保険について １）介護保険料の基準額が県内で２番目に高

額になっている要因について問う。 

２）団塊の世代が７５歳以上となる２０２５

年（第９期介護保険事業）における、介護

保険料の予測について問う。 

町 長 

３ 一問 

一答 

方式 

高坂 茂 1 小・中一貫校建設

について 

１）小学校体育館・中学校体育館の規模（大

きさ）は妥当かを問う。 

２）駐車場の台数確保の状況を問う。 

３）各種部活動の活動場所を問う。 

４）各教室へのエアコン設置について問う。 

５）校舎建築における事業費、特に起債の定

義と関連を問う。 

教育長 

2 コロナ禍での経済

支援について 

１）各種事業者及び住民世帯への支援を問

う。 町 長 

 


